

謹賀新年

昨年はお世話になり、ありがとうございました。

2017年はNプロにとって、設立10年目という節目の年でした。10月20日の総会でも、11月26日の10周年記念イベント「未来は過去から～過去に学び、未来にむけて、「今」つながろう～」でも、今後の活動について語り合いました。多くの参加者と意見交換し、元気と勇気を頂きました。心より感謝申し上げます。

また、初挑戦のクラウドファンディングにより、全国の方から応援いただいて2種類の本を制作しました。3年かけて聞き取りしてつくった「Nプロ女性史BOOK『バトンタッチ』vol.1 おかしないけ?と言いつけて～伊藤冴子さん～」、もう一つは、自分が望む生き方を実現させていくために、想いを書き込む「みらい手帖」です。

おかげさまで、どちらも好評で喜んでいます。購入ご希望の方は、事務局までご連絡ください。

Nプロは、これからも子どもたちにフォーカスしながら、老若男女でのまちづくりに力を入れていきたいと考えています。

どうぞ、今年もよろしく願い申し上げます。 2018.1.1.

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～

おしらせ

- ①学習支援講座 話し合おう「女性と地域活動」(仮称)
2018.2.24(土) 午後 1時30分より
高岡市男女平等推進センターにて
- ②「国際女性デー」によせて みんなで語ろう 楽集会⑪
(予定) 2018.3.8(木) 午後1時30分より
高岡市男女平等推進センター

*ご参加、お待ちしております。

詳細については、HPか事務局にお問い合わせ願います。